



Veteranen TV Stadtpolizei Zürich

Bericht vom Hock vom 25. November 2022

Am gestrigen, regnerischen Black Friday waren einige Leute unterwegs. So waren die Züge und auch die Trams gut besetzt und an der Bahnhofstrasse war einiger Betrieb. Von uns Veteranen hatten sich 1 Veteranin und 16 Veteranen zum Novemberhock im Restaurant «Zeughauskeller» getroffen. Zum grossen Erstaunen war das Lokal sehr gut besetzt und für uns Veteranen war vorerst kein Platz, weil das Personal vergessen hatte, für uns die obligaten Tische zu reservieren. Meines Wissens war dies bisher noch nie passiert. Aber schon nach wenigen Minuten wurden dann der grosse runde Tisch bei der Eingangstüre und ein 6er-Tisch frei, sodass wir uns setzen konnten.

Obmann Rolf begrüsste uns ganz herzlich zum Novemberhock, dem zweitletzten Hock im Jahre 2022 und meinte, dass es erfreulich sei, dass nicht alle am Black Friday wären. Zur Novemberwanderung sagte er, dass diese teilnehmermässig und auch das Essen wiederum eine gute Sache gewesen sei und es hätte im «Sternen» in Albisrieden schon bald eine gemütliche Stimmung geherrscht.

Rolf dankte den beiden Wanderleitern, dem Berichtverfasser und allen Teilnehmenden und wünschte allen Anwesenden einen gemütlichen Hock und ein schönes Wochenende.

An den beiden Tischen wurden über alles Mögliche für Themen ausgetauscht. Walti Kyburz war richtig im Element und berichtete mit markigen Worten über seine Aktivzeit bei der Stadtpolizei und die Tätigkeit als Landerwerber beim Kanton Zürich. Themen waren auch der Abend in Unterkulm im Rahmen des Eidgenössischen Turnfestes 1972 in Aarau und einem Vorkommnis anlässlich einer Turnfahrt ins Schenkenbergertal (Kanton Aargau), bei dem eine Handharmonika in einem Fluss «versenkt» worden war. All diese Themen lösten einige Gelächter aus und liessen die Zeit im Nu verstreichen und schon bald lockerten sich die Reihen und man machte sich in ein schönes Wochenende auf.

Entschuldigungen/Gesundheitliche Probleme

Für den gestrigen Hock hatte sich niemand entschuldigt und dem Obmann waren erfreulicherweise keine neuen Krankheitsmeldungen bekannt geworden..

Geburtstage im November

02.11. Rava Gerhard	85	07.11. Meile Marianne	82
03.11. Beutler Ernst	79	12.11. Steiner Richard	79
03.11. Mohr Herbert	91	13.11. Marghitola Rolf	76
03.11. Pfister Bernhard	74	22.11. Sarescia Aldo	76
06.11. Humm Samuel	83	28.11. Seitz Wanda	91

Rolf wünschte den Jubilarinnen und den Jubilaren nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Rolf wies darauf hin, dass die Schlusswanderung am 13. Dezember 2022 stattfinden würde und wir uns ab 14.00 Uhr im Ristorante «Antico», vormals «Johanniter», zum Mittagessen treffen würden. Die Getränke, ausser Spirituosen, würden aus der Vereinskasse bezahlt. Anmeldeschluss sei der 9. Dezember 2022.

Ich wünsche der ganzen Veteranenfamilie eine schöne Adventszeit.

Dübendorf, 26. November 2022

Kurt Müller, Aktuar

Teilnehmer:

Bruno Christen, Ernst Gilgen, Hans Hefti, Franz Kopp, Walter Kyburz, Hans Leuthard, Josef Mächler, Rolf Marghitola, Hans Markwalder, Walter Muggli, Kurt Müller, Gerhard Rava, Hans Rohr, Leo Rotzer, Jeannette Sommerhalder, Pius Ulrich und Franz Wyss